

【学校教育目標】 心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成 ~ やさしく かしこく たくましく ~

## 第2回教えて先輩大作戦(バスケットボール)

9月5日(木)、払戸小の卒業生で現在秋田銀行バスケットボール部(レッドアローズ)で活躍している目黒歩子先輩を招いて、第2回教えて先輩大作戦を行いました。

前半は、全校児童の前で自身の払戸小時代の思い出とともに、バスケットボールに打ち込んだ経緯をお話しくださいました。話の中の「将来花が咲くように、今から色々なことに挑戦し、どんどん種をまいてください。」という激励の言葉がとても印象的でした。

後半は、4~6年生のバスケットボール教室を行い、1~3年生は見学しました。目黒先輩の高度な技術に驚きながらもバスケットボールの楽しさを味わうことができました。早速当日の昼休みにバスケットボールで遊ぶ児童たちがいて、今ちょっとしたバスケットブームとなっています。

払戸小は各分野で活躍している先輩を大勢輩出しています。払戸に生まれ育ち学んだことを誇りに思いながら、統合先や進学先で自分らしく頑張る児童を目指し、残りの日々、精一杯教育活動に励もうと思います。







## 船越小学校と交流授業を行いました

8月29日(木)に I ~ 3年生が、9月3日(火)に 4 ~ 6年生が、それぞれ船越小学校と交流授業を行いました。右の写真は I ~ 3年生が船越駅のスクールバス降り場に降りて、そこから船越小まで歩く練習をしている場面です。歩道がしっかりしていること、交差点に信号があること、実際は見守り隊の方々が街頭指導してくださることなどを考えると、安心して通学できるのではないかと感じました。

船越小に到着し玄関から校内に入った瞬間、児童は冷房が効いていることに驚いていました。体育館棟を除いて全館冷暖房という校舎で、学習環境は素晴らしいと感じました。各学年ごとに交流授業を行ったので、来年度からの新生活や同級生に対するイメージがある程度できたことと思います。





#### 夏休み作品展

8月26日~30日、図工室で夏休み作品展を開催しました。それぞれの作品の近くには、作品を見た友達からのメッセージが書かれた付箋が貼られていました。今後も、頑張ったことが認められるという体験をたくさんさせてあげたいと思います。



#### 枝豆の収穫

8月26日(月)、枝豆の収穫作業を全校で行いました。畑の先生の三浦金悦様の指導のもと、全員で収穫の喜びを味わいました。

今年度の収穫量は約44kgで、全員で仲よく 分けて持ち帰りました。払戸小最後の枝豆を おいしく味わったことと思います。



# 中央教育事務所計画訪問(教科等)

9月20日(金)、中央教育事務所計画訪問(教科等)が行われ、全学級が一般授業を提示したあと

に、3年生が外国語活動の特定授業を提示しました。 指導主事から頂戴した助言の一部を紹介します。

- ・ I 年生は、子どもの力で学びができるよう担任が優しく 支援していた。
- ・2年生は、担任の共感的な声掛けがすばらしい。
- ・3年生の理科は、全員の予想図が示されていてよい。 外国語活動は、一人一人を大切にした授業であった。
- ・4年生は、互いに学び合って認め合っていた。
- ・5年 | 組は、前時までの学びと本時がつながっていた。
- ・5年2組は、児童が答え方を選択できていてよい。
- ・6年生は、学習内容を日常生活と関連させていてよい。



3年生の外国語活動。次々とペアを替えながら、好きな スポーツ、食べ物、色を尋ねたり答えたりしている。

# 10月の主な予定

※諸事情により変更もあり得ることをご承知おきください。

日	曜	予 定
ı	火	朝のあいさつ運動
		第3回学校運営協議会17:30~
2	水	クラブ⑧(3年生見学)
		男鹿東中地域貢献活動で5名来校
3	木	2年校外学習(船越小と合同)
		※行き先は市立図書館とドジャース
9	水	児童委員会
П	金	前期終業式 全校4校時限

日	曜	予 定
		秋季休業10/12 (土) ~10/15 (火)
16	水	後期始業式
17	木	児童集会(ブックスふっと)
21	月	学習発表会体育館割り当て開始
23	水	職員会議 放課後子ども教室
		全校 5 校時限
30	水	クラブ⑨(最終)
31	木	イモ掘り